

## **Communiqué de presse CTP du 20 septembre 2019**

---

### **Le domaine de la distribution des TP centré sur l'innovation**

**Aujourd'hui, à l'occasion de son Assemblée générale annuelle, la Conférence des directeurs cantonaux des transports publics (CTP) a réélu le conseiller d'Etat bâlois Hans-Peter Wessels comme président et confirmé la conseillère d'Etat vaudoise Nuria Gorrite comme membre libre du Comité. Les thèmes prépondérants de cette année ont été la prise en charge des coûts des transports publics et les innovations et potentiels dans le domaine des systèmes tarifaires et de distribution.**

#### **Vote de confirmation du Comité de la CTP**

Le conseiller d'Etat bâlois Hans-Peter Wessels a été réélu comme président de la CTP. M. Wessels qui, avant son mandat exécutif, a travaillé durant plusieurs années pour l'ETH de Zurich et, plus tard, assumé la charge de directeur du Service de développement économique des cantons de Bâle-Ville et Bâle-Campagne, est conseiller d'Etat en charge du Département de la construction et des transports depuis 2009. Au sein de la CTP, il s'engage en tant que membre du Comité depuis 2013 et en tant que président depuis 2016. Egalement réélue, Nuria Gorrite est entrée au Conseil d'Etat vaudois en 2012, où elle dirige le Département de l'infrastructure et des ressources humaines et, depuis 2017, assume le rôle de présidente du gouvernement. Auparavant, elle a été notamment syndique de Morges et membre du Grand Conseil vaudois. Au Comité de la CTP, Mme Gorrite s'engage, depuis 2016, en faveur des transports publics suisses au titre de membre libre.

#### **Innovation et potentiels dans le domaine de la tarification et de la distribution**

L'ARE prévoit une augmentation de 25% du trafic des voyageurs jusqu'en 2040, dont plus de la moitié doit être absorbée par les transports publics. Cette année, l'étape d'aménagement 2035 a constitué un fondement important pour la gestion de l'accroissement attendu de la demande. Outre des investissements dans l'infrastructure, il existe d'autres leviers essentiels du renforcement durable de la position des transports publics, en particulier un système tarifaire et de distribution facilement accessible et transparent. A ce propos, dans le cadre d'un échange ouvert, la CTP a discuté des futures innovations dans le domaine de la distribution avec la nouvelle cheffe du département, Mme Simonetta Sommaruga, l'Office fédéral de la circulation routière, l'Union des transports publics (UTP) et les CFF.

#### **Annnonce de démission du patron des CFF Andreas Meyer**

La semaine dernière, Andreas Meyer a annoncé son intention de démissionner de son poste de CEO des CFF au cours de 2020. A l'occasion de son Assemblée générale, la CTP a remercié M. Meyer pour l'excellente collaboration et son inlassable engagement durant plus de 12 ans.

#### **Renseignements:**

- Conseiller d'Etat Hans-Peter Wessels, président de la CTP, 061 267 91 80
- Mirjam Bütler, secrétaire générale de la CTP, 031 320 16 91